
Herr Pusch: 

Wann ist mit weiteren Erkenntnissen bei der Genehmigung des Doppelhaushaltes 
durch den Kreis zu rechnen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Es wird berichtet, sobald welche vorliegen.  


